

Positivo balance de este trabajo participativo

Consejo asesor de la Seremi de Salud culminó gestión 2024

● Para el cierre se desarrolló una ceremonia de entrega de reconocimientos.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con la entrega de reconocimientos a personas destacadas por su labor social y comunicacional, se desarrolló la última reunión del año del Consejo Asesor Regional de Salud (CARS), la cual contó con la presencia de la seremi Francisca Sanfuentes y la presidenta de esta instancia participativa, Tatiana Leuquén, además de consejeros e invitados especiales.

En la oportunidad, junto con realizar un balance del año 2024, el CARS cumplió con la tradicional ceremonia que cada fin de año destaca a personas que, desde sus respectivas funciones y labores, contribuyen al buen funcionamiento y al fortalecimiento de la participación social en salud.

De esta forma, fueron reconocidos la dirigente social e integrantes del CARS, Ervira Coyopae; Daniela Gómez, nutricionista, quien durante el 2023 coordinó y trabajó como referente de salud en este Consejo; y el comunicador José Marihueico. Además, se contó con la actuación del cantautor y concejal Jorge Risco, quien acompañó esta ceremonia a través de la interpretación de dos piezas musicales.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, mencionó que este encuentro “es la instancia en que, junto a distintos representantes de la comunidad civil, nos reunimos y trabajamos en conjunto los temas que aparecen como más relevantes. En esta ocasión, lo que hemos hecho es reconocer a personas importantes para el trabajo de este consejo asesor durante el año, de distintos ámbitos, y también aprovechamos



CEDIDA

Se destacó a personas que, desde sus respectivas funciones, fortalecen la participación social en salud.

de entregar un cortaviento que permite identificar a las personas que pertenecen al consejo asesor en su trabajo en terreno”.

La autoridad destacó al CARS como una entidad fundamental de la autoridad sanitaria, “porque el trabajo conjunto con la comunidad permite identificar las dificultades, los principales problemas, pero también propone ideas,

soluciones e iniciativas que buscan mejorar la salud de los magallánicos y de las magallánicas, lo que es fundamental para nuestro sector. Así que estamos muy contentos y agradecemos a todos quienes participan habitualmente con mucho compromiso y con toda la dedicación en esta instancia y esperamos seguir trabajando de la misma manera el 2025”.